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CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA
SALON CENTRAL DE SESIONES ‘‘LUIS CARLOS GALAN SARMIENTO’’
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HORA DE INICIO 6:30 AM
Sesión presencial

CLAUSURA DE SESIONES EXTRAORDINARIA DE 2023
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PRESIDENTE: Bueno, buenos días José entremos al aire ya,

¿José ya?

JOSE: presidente, ya estamos al aire ya.

PRESIDENTE: ya estamos al aire, Bueno, buenos días para

todos los honorables concejales en la mañana de hoy jueves
18 de mayo, donde vamos a dar clausura a las sesiones
extraordinarias un saludo a nuestra Policía Nacional que
siempre nos acompaña señor secretario hagamos el primer
llamado lista.

SECRETARIO: Buenos días Señor presidente, buenos días a
todos los honorables concejales, buenos días a la gloriosa
Policía Nacional de Colombia primer llamada lista señor
presidente:

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN: Buenos días para todos
presente

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTEL BLANCO: (No contesto)

JAVIER AYALA MORENO: presente secretario

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES: (No contesto)

CARLOS ANDRÉS BARAJAS SERREÑO: Señor secretario muy buenos
días, señor presidente un saludo especial para nuestra
Policía Nacional a quien nos acompañan hoy en esta mañana de
jueves presidente, Carlos Barajas presente muchas gracias
por el horario de la plenaria presidente.

JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ: (No contesto)

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: presente secretario

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA: Buenos días señor
secretario a usted un saludo especial, a los compañeros
concejales a la Policía Nacional, presente.

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES: Muy buenos días señor
secretario un saludo para usted, para la mesa directiva,
para la Policía Nacional como siempre, para mis compañeros a
esta hora de la mañana para cada uno Dios los bendiga
presente señor secretario, y buenos días.

JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ: presente señor secretario, un
saludo para todos los compañeros en el recinto.

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Buenos días, compañeros
compañeras, presente señor secretario.
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LEONARDO MANCILLA ÁVILA: muy buenos días, un saludo
especial a la Policía Nacional que siempre nos acompañan,
felicitar al presidente este es el horario que debería ser
del Consejo de Bucaramanga, así el dicho dice el que madruga
Dios le ayuda, presente señor secretario.

NELSON MANTILLA BLANCO: (No contesto)

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: Buenos días, presente.

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: Buenos días para todos
compañeros, extrañando la ausencia del alcalde de
Bucaramanga que en las citaciones nunca ha venido y hoy
tampoco es la excepción, presente.

WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ: Buenos días señor secretario,
saludar muy Atentamente a los honorables concejales y
concejalas, a la Policía Nacional presente señor secretario.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: (No contesto)

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: (No contesto)

NELSON MANTILLA BLANCO: Presente

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: Buenos días, presente.

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTEL BLANCO: Buenos días para usted
señor secretario, para los honorables concejales Policía
Nacional presente.

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: (No contesto)

Señor presidente le informo que el primer llamado lista lo
han contestado quince honorables concejales existiendo
cuórum decisorio y de liberatorio

PRESIDENTE: señor secretarios y existiendo quorum un
decisorio y de liberatorio vamos a dar lectura al orden del
día por favor.

SECRETARIO:

ORDEN DEL DÍA:

PRIMERO: llamado lista y verificación del cuórum

SEGUNDO: lectura discusión aprobación del orden del día.

TERCERO: lectura documentos y comunicaciones.
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CUARTO: proposiciones asuntos varios.

QUINTO: himno de la República de Colombia, himno del
departamento de Santander, himno de la ciudad de
Bucaramanga, clausura de las sesiones extraordinarias del
año 2023 intervención del señor presidente de la corporación
el doctor Javier Ayala Moreno.
Bucaramanga, Fecha jueves 18 de mayo del 2023 hora 6:30 am
lugar en el salón de plenaria Luis Carlos galán Sarmiento
del Concejo municipal de Bucaramanga firmado por el
presidente el honorable concejal Javier Ayala Moreno y el
secretario general Wilmar Alfonso Palacio verano ha sido
leído el orden del día Señor presidente.

PRESIDENTE: leído el orden del día lo aprueban los
honorables. concejales.

SECRETARIO: ha sido aprobado el orden del día señor
presidente.

PRESIDENTE: continúe por favor.

SECRETARIO: tercer punto lectura documento de comunicaciones
señor presidente le informo que no hay documento de
comunicaciones por leer en la secretaría.

PRESIDENTE: continúe secretario.

SECRETARIO: cuarto punto proposiciones asuntos varios
señores presidentes le informo que no hay proposiciones por
leer en la secretaría.

PRESIDENTE: estamos en asuntos varios algún concejal tiene
el uso de la palabra ya va a hablar concejal Danovis, cinco
minutos.

INTERVENCIÓN H.C WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Gracias
presidente saludar a todos los compañeros y compañeras y al
alcalde fantasma de Bucaramanga que tenemos, que nuevamente
no viene al concejo Bucaramanga a cumplir con un requisito a
la hora de inaugurar o clausurar las sesiones, de los perdón
del Concejo municipal, entonces hoy pues nuevamente
lamentamos este hecho de que el alcalde no se haga presente
en el concejo de la ciudad de Bucaramanga no asista, no dé
la cara, pero sí se va a ir en una semana para la península
de Yucatán en México como diríamos a playa Brisa y mar
supuestamente a atender un encuentro de Smart City donde va
a traer ideas innovadoras para Bucaramanga a tan solo seis
meses de que se acabe su gobierno sin pena, ni Gloria
nuevamente lamentamos que el alcalde no esté pero hay que
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decirle a la ciudad que necesitamos la mayor veeduría
posible a las obras que se le dio por ejecutar el último año
como renovar parques igual que los tres alcaldes del área
metropolitana más, que el último año pensaron que lo que
quería la gente y lo que necesita la gente es que les
cambiaran baldosas a los parques principales recursos
públicos que para mí deberían haber sido invertidos en otras
áreas que sí necesitan las principales pues ciudades del
área metropolitana hoy pues pedimos este acompañamiento
ciudadano a lo que se va a realizar uno en la quebrada la
iglesia con cuarenta mil millones (40.000.000.000) de pesos
dos obras de estabilización por más de (62.000.000.000) que
todos sumado llegamos a más de 120 mil millones
(120.000.000.000) entonces llamamos a la gente para que nos
ayude a vigilar Gracias presidente.

PRESIDENTE: a usted honorable concejal Danovis tiene la
palabra por cinco minutos el honorable concejal Luis Ávila.

INTERVENCIÓN H.C LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO presidente
muchas gracias por el uso de la palabra, un cordial saludo
para usted para los honorables concejales, primero pues ayer
un proceso fuerte, un debate interesante y todo por la
educación y nos queda o me queda la tranquilidad de que
hemos tomado la mejor decisión por la educación del futuro
de nuestros niños de nuestra ciudad segundo sabiendo de que
yo siempre he sido un defensor de la movilidad y sobre todo
cuidando el medio ambiente incentivando el uso de la
bicicleta como deportista que soy pues hoy quiero notificar
a la a corporación y a la ciudadanía de que el proyecto que
hace unos meses nosotros habíamos pasado el equipo de Luis
Ávila y donde muchos salieron a decir de que nosotros íbamos
a entrar en prevaricato al intentar que se hiciera una
estructura pues acá ya es una realidad la segunda semana de
junio se va a empezar a hacer la construcción de las
baterías y los baños para que la gente que utilice la
bicicleta pueda llegar aquí a la institución a la alcaldía
Bucaramanga en bicicleta y poder ducharse hacer y asearse y
entrar a trabajar muchas gracias presidente.

PRESIDENTE: a usted honorable concejal tiene la palabra el
concejal Nelson.

INTERVENCIÓN H.C LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALEZ: para
un minuto para reportar asistencia Luisa Ballesteros.

INTERVENCIÓN H.C TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: buenos días
presidente también registro asistencia.

PRESIDENTE: señor secretario registramos la asistencia de la
concejal Luis a Ballesteros y del concejal Tito Rangel Y del
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concejal Jorge Rangel, del concejal Antonio Sanabria
también, estamos todos los diecinueve. Tiene la palabra El
honorable concejal Nelson mantilla.

INTERVENCIÓN H.C NELSON MANTILLA BLANCO: Gracias presidente
bueno en este periodo de sesiones extraordinarias concejales
decir y manifestar que quién gana Bucaramanga gana la ciudad
gana el sueño por el que se viene y vine a representar y a
postularse uno para elección de cargo popular verdad hay
congratulación, alegría y conciencia tranquila que los
jóvenes, niños y educandos puedan tener mejor calidad de
vida dignidad infraestructura seguras concejal Barajas Unido
también con esa defensa que se hace con la niñez y hoy
presidente pues también hacer el llamado a la administración
central de que aquí se hizo el estudio del proyecto de
acuerdo de los parques libres de humo los cual lo presenté a
la corporación igual que concejal Ávila tuve rechazo, pero
hoy triunfa el constitucionalismo la jurisprudencia la corte
constitucional y que sea una realidad que los parques sean
realmente para los niños, los jóvenes, las familias, no
fumadores y que también se va a demarcar qué área sean para
los fumadores así es que construimos democracia así es sin
atropellar ganando en derecho y ganando en hechos gracias
presidente.

PRESIDENTE: a usted honorable concejal Nelson mantilla tiene
toda la razón salió triunfante esa idea suya en el congreso
de la República, tiene la palabra el concejal Carlos Parra
cinco minutos.

INTERVENCIÓN H.C CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: Gracias
presidente bueno terminamos un periodo de sesiones y no es
no es una tontería que el reglamento contemple que el
alcalde debe estar al inicio y al final de los periodos de
sesiones eso tiene una razón constitucional de una razón
legal y es un hecho que el alcalde le está faltando el
respeto a la corporación pero también a Bucaramanga eso
tiene una razón de ser porque si el alcalde solamente va a
los espacios donde contratan o donde va gente pagada por el
municipio de aplaudirlo nunca va a escuchar las voces que le
dicen oiga estas cosas están mal en Bucaramanga oiga está
mal que en una ciudad 130 mil millones (130.000.000.000) de
pesos se amarren a dedo y si el alcalde de manera reiterada
hace eso simplemente va a estar aislado de la realidad y
como está aislado de la realidad todo va a ver lo bueno y en
este momento incluso yo les digo él debe estar convencido
que Bucaramanga va excelente que lo de las obras esos son
tres micos fregando que lo de los cuarenta mil millones
(40.000.000.000) es que eso es a los ingenieros que no les
gustó él debe estar pensando eso mientras estamos en la
crisis de transparencia más grave mientras el 70% de la
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ciudad rechaza su gestión mientras es incluso más impopular
vean este dato que Luis Francisco Bohórquez en el mismo mes
antes de su salida era mucho más popular Luis Francisco
Borges en este mismo momento del gobierno que Juan Carlos
Cárdenas pero como él decide aislarse y quedarse solamente
los espacios donde lo aplauden donde hay rumba donde hay
fiesta pero así pero desasistir a consecutivamente de los
espacios que pueden tener algo de crítica se aísla de la
ciudad, además, este periodo de sesiones fue un periodo
digamos corto en donde algunas cosas pudieron ser
productivas pero otras cosas en realidad fueron desastrosas
algunas cosas fueron productivas por ejemplo como las
política pública ambiental donde se
pudieron hacer proposiciones ajustes cambios para eso es el
concejo, pero en otras cosas fueron realmente irrespetuosos
con el consejo cómo es posible que se apruebe la política
pública anticorrupción y el concejo tenga proposiciones y
todas se las pasen por la faja incluso con el visto bueno de
los equipos técnicos de la alcaldía pero solamente como un
mensaje de superioridad política de prácticamente de creer
pues que son la digamos de omitir cualquier otra voz por eso
omitieron cualquier proposición ni siquiera las leyeron y
eso es realmente irrespetuoso con la ciudad porque este
concejo no tiene que servir solo para probar las cosas sino
también para a través del debate y de la argumentación
mejorar la calidad de los proyectos lo que hicieron con la
política pública de transparencia es vergonzoso y se la
generaron pues un error para la ciudad entonces pues para
rechazar y decir y dejar en alto mi voz hasta el último día
es un insulto para Bucaramanga que el alcalde sea un alcalde
ausente del Concejo, muchas gracias presidente.

PRESIDENTE: a usted concejal Carlos Parra por su
intervención tiene la palabra la honorable concejal Marina,
cinco minutos.

INTERVENCIÓN H.C MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURAN: Gracias
presidente, bueno compañeros ya hoy con una decisión tomada
ayer por las mayorías de este concejo nuevamente a mí lo que
me queda de verdad por y se lo he dicho a las personas que
me han escrito lo que me queda por esperar es que no
terminen frustrados todos los que de corazón y de necesidad
defendieron la aprobación del proyecto de ayer eso es lo que
me queda realmente por esperanza frente a un proyecto con
suficientes errores de jurídicos financieros de
transcripción incluso pero eso ya es materia de una decisión
que estas mayorías nuevamente toman sin ni siquiera entrar a
gestionar porque yo sé que ustedes tienen el poder para
poderle decir a un secretario corrija esto, esto le quedó
mal pero sigue siendo para mí absurdo en el paso por este
consejo qué puede haber tan importante en medio de las
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cruces de información y de acuerdos que se puedan estar
haciendo entre la administración y el concejo que no haya ni
siquiera la posibilidad de decir esto se diciendo que está
mal corríjalo en tal sentido el mensaje que quiero dejar es
uno solo toda causa tiene una consecuencia y nosotros en el
inmediatismo que tenemos creemos que nuestras causas que las
causas de nuestras acciones son en esta vigencia son mañana
son pasado mañana no la Bucaramanga que hoy tenemos hecha un
desastre porque vino a ponerle la cereza al pastel un
alcalde ausente totalmente injusto con la ciudad de verdad
que es injusto que tengamos una administración tan costosa
una administración que pagaban de manera juiciosa los
contribuyentes con sus impuestos y no haga nada por los
problemas de la ciudad afortunadamente tenemos un director
de tránsito en quien reconozco que ha tomado medidas
importantes y ligeramente ha mejorado la anarquía de la qué
había porque a él le queda muy difícil venir en pocos meses
a resolver un problema que se venía acumulado de años atrás
qué hace la secretaría del interior esforzarse sin dientes
por una ciudad
que sigue abatida en la inseguridad todavía seguimos en las
calles sin ninguna esperanza buscando que las especialmente
las mujeres las que somos las más débiles las más
vulnerables delante de las fuerzas oscuras ustedes no
señores ustedes pueden salir más tranquilos que nosotras,
nosotras no podemos salir y lo seguiré diciendo no salimos
ni con bolso ni con celular ni con billetera la calle porque
no podemos cada día son más agredidas mujeres solas porque
nadie se ha tomado esta lucha de empoderarse y decir quién
va de verdad a defender la realidad de las mujeres que
tienen que salir a trabajar porque les toca de modo tal que
esto lo seguiré viendo hasta que permanezcamos en el consejo
pero si nosotros que tenemos la posibilidad de aportar un
grano de arena para que esta historia que va en una en una
condición
de caída libre pueda ser cambiada eso es mi único anhelo
considerar que sí se pueden tomar decisiones en control
político en este consejo y con esto cierro presidente de
verdad con solicitarle que en el próximo periodo que
arranque el primero de junio tengamos una agenda de control
político más nutrida esta no fue porque fue muy escasa yo
personalmente tengo proposiciones de debate de control
político ustedes han visto que en las famosas cebras
coloridas se han caído motociclistas porque esas cebras no
cumplen con los requisitos previos de la NTC ni del código
Vial nacional y se han caído personas y no hemos agendado el
debate de control político que tenemos en esa proposición
esa es mi solicitud presidente que tengamos una agenda de
verdad más contundente en materia de control político en el
período que se inicia el primero de junio, gracias
presidente.
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PRESIDENTE: gracias a usted concejal Marina pero no sé si es
que estamos en otro consejo o usted está fuera de sintonía
porque todas las proposiciones que ustedes pasaron como
posición fueron traídas a debate fueron las que más se
trajeron a la plenarias fueron siete proposiciones de
ustedes que se trajeron y cuatro creo que las mayorías
fueron once entonces no me venga a decir que nutra más un
debate, con proposiciones de control político cuando la
mayoría de las que ustedes pasaron fueron traídas a plenaria
y eso depende no de la mesa directiva depende de ustedes que
pasen las proposiciones si ustedes pasan las proposiciones
yo hago la gestión con el secretario de llevarlas para que
den las respuestas y traerlas a plenaria aquí hemos tratado
hacerlo mejor posible en ese tema pero no depende de mí el
control político como mesa directiva como presidente depende
de ustedes que pasen las proposiciones y la administración
nos responda los cuestionarios para poderlas traer a debate
no es que la mesa esté no sacando controles políticos si
ustedes pasan.
INTERVENCIÓN H.C MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURAN: presidente
excúseme y le voy a hacer una observación

PRESIDENTE: Sí señora.

INTERVENCIÓN H.C MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURAN: primero le
aclaro que efectivamente usted en su administración en como
presidente de este consejo ha sido en un comportamiento
diferente con las proposiciones que hemos radicado, pero le
quiero decir me refiero y lo dije claramente tengo
proposiciones para la secretaría infraestructura ninguna ha
sido agendada cuáles tengo en la el tema del alumbrado
público de la calle 56 ya están las respuestas que hasta el
secretario me facilitó porque son respuestas bastante
robustas tenemos agendada con el concejal Antonio los
mejoramientos de vivienda tampoco se ha la tenemos radicada
Perdón tampoco se ha agendado tenemos radicada la de cebras
que es una proposición seria por los accidentes que están
ocurriendo bueno todas son serias tenemos una proposición de
bomberos que de paso le solicito presidente vamos a tener le
parece importante agendar bomberos porque tenemos reiteradas
denuncias de bomberos que es importante que las traigamos a
esta plenaria a eso me estoy refiriendo.

PRESIDENTE: Listo concejal ya le entendí bueno esto ahorita
que iniciemos las sesiones ordinarias, Wilmar por favor
revisemos que está pendiente y qué podemos sacar adelante,
listo la idea es pues dar participación a todos los
controles políticos que eso es lo importante de la
corporación tiene la palabra.
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INTERVENCIÓN H.C CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: concejales,
presidente Perdón es que llevamos un orden y porfa cumpla el
orden.

PRESIDENTE: voy a regalarle un minuto al concejal Parra para
que hable porque veo que está.

INTERVENCIÓN H.C CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: una precisión
también porque las provisiones de control político fueron
leídas, pero por ejemplo las proposiciones que presentamos
sobre el proyecto de la política pública anticorrupción no
fueron leídas porque la administración se le ocurrió que no
podía ser leídas y les cuento compañeros para que vean lo
absurdo el proyecto dice combatir la lucha contra la
corrupción y está lleno de gazapos de ese tipo que íbamos a
corregir en una proposición y la administración no se niega
a eso combatir la lucha anticorrupción eso es lo que dice la
política pública de transparencia y a ese tipo de
proposiciones la administración se negó entonces yo creo
para el futuro no podemos permitir que la administración
diga que se lee y que no se lee acá si no que tenemos que
también pues darle debate nosotros y que la administración
se acomode a lo que le guste y a lo que no porque para eso
el concejo es independiente.

PRESIDENTE: listo concejal, concejal Francisco González
cinco minutos, entonces la palabra concejal Ramírez,
concejal Ramírez mientras Francisco resuelve sus problemas
técnicos concejal Ramírez colabore con la palabra.

INTERVENCIÓN H.C FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA: Ya señor
presidente gracias.

PRESIDENTE: concejal Francisco tiene cinco minutos.

INTERVENCIÓN H.C FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA:
presidente bueno muchas gracias importante balance de este
periodo de sesiones extraordinarias es realmente importante
contarle hoy a los bumangueses que en este periodo de
sesiones extraordinarias dónde venimos de varios meses de
trabajo por las que ya digamos pasaron en el anterior
periodo ordinario se aprobaron tres proyectos fundamentales
en un año donde se está terminando el gobierno empezando por
los recursos que se le aprobaron a esta administración yo
creo que es bien importante que el mensaje que hoy tiene que
tener la ciudad es que a diferencia de años anteriores
nosotros como han dicho algunos compañeros no fuimos el palo
en la rueda para que la administración hoy pueda sacar
adelante muchos de los proyectos con enormes necesidades que
tiene la ciudad pero aquí viene digamos un punto de
reflexión y análisis y es desde luego que nosotros
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hubiésemos querido que la solución porque eso es lo que se
busca aquí dar una solución desde el punto de vista técnico
desde el punto de vista jurídico y realmente una solución
pronta a la problemática de los colegios presidente en el
sentido de que nosotros podamos tener en el corto plazo esos
colegios terminados y que no se conviertan en los futuros
elefantes blancos de la ciudad sí pero qué bueno que
nosotros en Bucaramanga tengamos esa posibilidad de tener
una ciudad que traiga recursos del gobierno nacional es que
nosotros si tuviéramos la visión que tienen hoy el Caribe,
Antioquia, Bogotá, donde las bancadas lo que hacen es traer
plata nosotros no estuviéramos pensando en digamos en esta
alternativa que aprobó ayer del endeudamiento que igual
también es válida muchas ciudades capitales del país muchas
ciudades importantes lo hacen para financiar mega obras y
cómo no en este caso un tema de Educación en tres
instituciones insignias para nuestra ciudad pero qué
importante que se pueda retornar reitero ese rumbo de la
gestión con gestión en la capital Bucaramanga debe recuperar
las grandes inversiones entonces para decirles que en el
futuro plazo yo lo que espero más allá de ese debate que fue
muy importante pero muy polémico porque desafortunadamente
lo que dicen las redes sociales lo que dicen los medios es
parcializado aquí lo importante es que esas obras se hagan y
que se hagan pronto que no se tenga que esperar que llegue
un alcalde y tenga una voluntad política y se apruebe un
plan de desarrollo para mirar cómo van a arreglar los
colegios hoy ya tiene en sus manos como dice en su cancha la
administración la pelota para que empiecen a trabajar lo más
pronto y puedan construir esos colegios y lo hagan de manera
transparente contundente y pronta de otro lado presidente
también importante y muy preocupante para nosotros lo que
pasó el día de ayer con ese niño esa tragedia que no me
imagino y está viviendo esa familia Bucaramanga con el tema
de ese niño asesinado por los perros recordarle pedirle a la
Policía Nacional a la secretaría del interior que se haga
cultura con el tema de la obligación que hay desde el año
2002 que estos animales deben portar sal de lo contrario son
acreedores de una multa entre diez y quince salarios mínimos
pedirle a la policía que aplique este tipo de comparendo que
esto no sea una noticia que pase de moda y vuelva a pasar
esto Dios no lo permita en otro momento pero también muy
preocupados compañeros y esto nos debe preocupar a todos por
unos hechos que hoy está anunciando vanguardia y es que en
el área metropolitana a hoy van 77 homicidios de los cuales
alrededor del 60% son por intolerancia pero mire lo que está
pasando compañeros y esto en algún momento va a llegar a
Bucaramanga en el Magdalena medio el Magdalena medio tiene
un aumento de más del 50% de homicidios de los cuales el 70%
mientras aquí son por intolerancia allá son homicidios
digamos al parecer presuntamente dados por bandas criminales
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por residuos de las FARC y de grupos criminales organizados,
entonces, esto es un llamado al país…

PRESIDENTE: sí concejal dos minutos

INTERVENCIÓN H.C FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA: esto es
un llamado al país señores y compañeros porque muchos de los
homicidios que han ocurrido también en Bucaramanga por
sicariato que es menor tienen que ver con algunas de esas
reinsertados con algunas de esas bandas que hoy en los
asentamientos de Bucaramanga están cobrando por vivir allí
entonces mucho ojo esto para la Policía Nacional para la
secretaría del interior y de paso presidente hacer un
llamado yo le pido a usted ahí hay unos debates de control
político pedirle también el favor de que por ejemplo el tema
de seguridad sea prioritario más allá de hablar de los
hurtos que desde luego nos preocupan es hablar de este tipo
de organizaciones criminales que se están moviendo y que hoy
por ejemplo a mí me preocupa la ejecución del fondo de
seguridad porque esta administración ya está en sus últimos
meses y queremos ver cuáles fueron los avances frente a esas
inversiones, gracias presidente.

PRESIDENTE: concejal Francisco gracias por su intervención
magistral pero le hago la le doy la misma respuesta que le
di a la concejal marina esta mesa directiva ha tratado a
sacar todas las proposiciones lo más rápido posible lo que
pasa es que eso tiene un proceso de respuesta de la
Administración municipal y a veces se demoran en esas
respuestas porque ellos tienen un periodo de tiempo para
respondernos estamos tratando con Wilmar hacerlo lo más
rápido posible pero de verdad que sí ahorita que empieza el
primero de junio del periodo de las sesiones ordinarias
doctor Wilmer vamos a estar muy atentos con las
proposiciones de todos los concejales aquí no podemos tener
distinción con ninguno todos los concejales sí son
importantes y vamos a sacarlas adelante concejal Barajas
tiene cinco minutos.

INTERVENCIÓN H.C CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: presidente
Muchas gracias dos temas muy puntuales primero se va a
acabar nuestro período constitucional Señor Presidente
concejal Luis Fernando y no entendimos en el concejo de
Bucaramanga que pensar diferente también nos debe llevar a
tratarnos como iguales aquí no puede uno pensar diferente a
otro porque automáticamente lo gritan le alzan la voz y le
dicen a uno cualquier cantidad pero no solo aquí sino afuera
y eso no es que nos intranquilice o por lo menos a mí no me
intranquiliza eso pero sí presidente fue un común
denominador que se convirtió en el concejo de Bucaramanga
pero si uno reclama algo entonces ahí sí viene la
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victimización y eso presidente lo digo por algo ayer
teníamos un público muy nutrido las barras estaban llenas
aquí al lado estaba lleno y yo sí quiero presidente que por
secretaría se le extienda una nota de estilo de disculpas a
los rectores que estaban ayer aquí porque lo que se
protagonizó ayer aquí de improperios ese aquí se hace fácil
decirle a cualquiera usted es un pícaro usted es un bandido
usted un mentiroso usted no es que no hemos entendido que es
el recinto no solo de la democracia sino el respeto incluso
yo he tenido que ofrecer disculpas presidente y las ofrecí
pero lástima y lamento que eso se vuelva un común
denominador por eso le pido a la secretaría que le
extendamos concejal Luis Fernando y lamento lo que pasó ayer
pero que le extendamos una nota de estilo al colegio
Santander al colegio INEM y al colegio Dámaso Zapata
ofreciéndoles excusas yo lamento la intervención de la de la
profesora Sonia en donde ayer nos regañó presidente la
profesora Sonia y con toda la razón nos llamó la atención
porque es que aquí una persona habla y nadie pone atención,
pero cuando otros hablan ahí sí mejor dicho y uno reclama
atención le dicen a uno que uno está loco entonces esa falta
de respeto señor presidente sí hay que remitir o nota de
estilo ofreciendo disculpas y presidente quiero decirle que
para junio voy a presentar un debate de control político
sumado al que ya hay en donde solo lo vamos a hacer con la
Policía Nacional para que nos explique los recursos que se
le destinan ustedes hoy miembro del comité de vigilancia
como lo fui yo como lo fue presidente Jorge Rangel en su
época y el presidente Fabián Cómo se invierte esos recursos
y cuáles son los resultados en materia de seguridad, pero
para terminar presidente algo que tiene mamado a Bucaramanga
en el sector alrededor del estadio yo soy hincha del
Atlético Bucaramanga y me gustaría verlo alguna vez con una
estrella pero Lamento la situación que pasa alrededor del
estadio cada vez que va a jugar el Bucaramanga ahorita el
último partido que jugó con el América es desorden, es
inseguridad, caos, temeridad, la gente que iba alrededor del
estadio está mamada de eso el estadio es de la Gobernación
de Santander pero está en suelo santandereano por eso le
vamos a exigir le voy a exigir al alcalde y ojalá tenga el
acompañamiento de todos y al secretario interior que si no
hay orden el estadio se debe cerrar presidente porque es que
uno no puede yo no volví al estadio por eso porque
desafortunadamente la salida del estadio genera temeridad
eso que pasó ayer esos videos que se ven en redes eso
lamenta uno con los adultos mayores los niños los jóvenes
que están en esos espacios en esas esos sectores
residenciales y el llamado atención aquí la barra el alcalde
trató hay unos programas con la barra y desafortunadamente
no se logró en lo que va casi tres años y medio de gobierno
disciplinar formar la barra por eso hoy la tarjeta roja es
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para la barra del Bucaramanga irrespetuosas e irresponsables
que generan caos y temeridad en ese sector no todos dejo la
claridad no todos porque se me van a venir encima y se los
digo si se vienen encima son irresponsables generando esa
temeridad por eso el llamado atención hoy es que si toca
cerrar el estadio el alcalde no le tenga miedo a cerrar el
estadio porque el alcalde va al estadio, pero no se trata
que Juan Carlos va al estadio se trata que le ponga orden a
una barra indisciplinada que en su mayoría genera temeridad
presidente muchas gracias.

PRESIDENTE: a usted concejal tiene la palabra el concejal
Antonio cinco minutos y sigue Ramírez y cierra el concejal
Leonardo.

INTERVENCIÓN H.C WILSON RAMÍREZ GONZALES: Gracias señor
presidente saludarlos a todos los honorables concejales y
concejalas de verdad que qué importante que este periodo de
sesiones extras que tuvimos en el concejo de Bucaramanga
pero yo sí quiero decirle algo señor presidente usted ha
sido un demócrata en esta presidencia y los compañeros que
están allá en la mesa directiva aquí se ha respetado la
palabra de cada una de las bancadas que están aquí en el
concejo de la ciudad yo puedo dar fe de eso de que Javier
haya la que el Chumi Castañeda y que Cristian Reyes en lo
que llevan de este periodo constitucional lo han hecho con
lujo de detalles y le han dado la participación a todos los
partidos no necesito venir aquí a sobarle chaqueta señor
presidente ni a la mesa directiva pero hay que decir grandes
verdades lo ha hecho bien y síganlo haciendo así porque aquí
se imperó algo y fue el horario de arranque de las sesiones
eso tiene que quedar en la historia de este concejo
municipal nunca antes creo ha habido un digamos un
presidente que haya hecho que el horario se cumpla y que no
se cite a las siete de la mañana y sean las nueve de la
mañana y no haya arrancado la sesión lo felicito Javier
porque le ha puesto orden al concejo Bucaramanga y sígalo
haciendo porque eso va en bien de una institución como el
concejo de Bucaramanga entonces señor presidente usted
sienta de satisfecho usted ha hecho una labor importante ha
querido que arranquemos con el orden y lo está haciendo
desde el consejo de Bucaramanga y señor presidente qué bueno
que se hayan traído en estas sesiones extras acuerdos como
el de la política pública Ambiental de cambio climático y
transparencia y transición energética del municipio
Bucaramanga qué bueno que le dejamos esta política pública a
la ciudad a buena hora el alcalde la trajo y el consejo tuvo
bien aprobarla porque es una necesidad imperiosa que tenemos
de cuidar el medio ambiente y tenemos que arrancar dando
ejemplo y Bucaramanga va a ser una de las de las primeras
ciudades de Colombia que va a arrancar con esta política
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pública señor presidente y mire presidente qué bueno que
aquí se aprobaron muchos acuerdos municipales que van para
bien de la ciudad con adiciones y todo eso pero sí quiero
terminar diciendo algo señor presidente es que en el debate
que se hizo en el día de ayer se adquirieron unos
compromisos de los cuales yo voy a estar muy vigilante e
invitó al concejo de la ciudad para que lo estén frente a
que no quede un manto de dudas frente a lo que se hizo en el
día de ayer y aquí se adquirieron unos compromisos por parte
de la Administración municipal y de las cuales voy a estar
muy pendiente que se cumplan y es en la fase uno del
Instituto Tecnológico de Amazon Zapata que lo tienen que
entregar porque aquí se comprometió el secretario de
infraestructura que tenemos que dejar esa fase una
totalmente terminada y el contratista Si no cumple que le
hagan efectiva las pólizas de cumplimiento yo lo invito
señor presidente en esa democracia que usted ha hecho hoy en
el consejo de la ciudad a que si quiere ese nombre una
comisión accidental en el concejo Bucaramanga para que esté
vigilante de esos procesos que se tienen exactamente en el
de la fase uno porque quedó una situación es que los mismos
rectores del instituto lo hizo acá y que nosotros debemos
hacer lo que se cumpla entonces señor presidente quiero
terminar diciéndole que siga trabajando que usted le dio
dignidad al concejo de Bucaramanga, muchas gracias señor
presidente.

PRESIDENTE: gracias a usted concejal Wilson Ramírez Yo
pienso que el respeto empieza por el horario por la
puntualidad y hemos tratado a llevar este concejo con
respeto con todos los concejales y empezando en la hora que
se determina por esta mesa directiva concejal Antonio cinco
minutos.

INTERVENCIÓN H.C ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: Gracias
presidente saludar a mis compañeros y reconocerle presidente
a la mesa directiva que usted se comprometió a imponer un
orden cronológico en esta anualidad y ha dado cumplimiento y
a honrado su palabra igual que Cristian igual que Luis
Fernando Castañeda quiero decirles a los compañeros que hoy
estamos terminando un periodo de sesiones extraordinarias
donde se programaron unas sesiones para autorizar la
aprobación de unos presupuestos para las diferentes
políticas públicas y también se aprobaron dos políticas
públicas del cambio climático y otra política pública de la
transparencia y la anticorrupción quiero decirles que con
respecto a lo que sucedió ayer pues quiero decirles que la
administración y en especial el arquitecto Iván Vargas en
especial él porque el alcalde Juan Carlos Cárdenas le delegó
la ordenación del gasto para que él fuera el responsable de
organizar arquitectónicamente la ciudad y él ha sido necio,
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ha sido necio porque no recibe consejos y quiero que lo que
sucedió ayer y lo que viene sucediendo con el Dámaso Zapata
le sirva de reflexión a él porque cuando se falla en la
construcción de una política pública como arreglar el
colegio Tecnológico el colegio de Santander y el colegio
INEM cómo se construyen unos estudios previos cómo se
construyen pues yendo al colegio y mirar las necesidades qué
era lo más importante en el colegio tecnológico arreglar la
cancha o arreglar y acondicionar las aulas de clase yo creo
que la prioridad era tener en cuenta a los estudiantes a los
profesores al rector y a la parte administrativa empezaron
por la parte de atrás empezaron con una inversión de diez y
seis mil seiscientos millones (16.600.000.000) de pesos
arreglando un escenario deportivo que ya todos conocemos las
falencias que viene presentando esta primera fase me uno a
la proposición que hace o a la petición que hace el concejal
Wilson Ramírez de conformar una comisión accidental para
hacerle seguimiento y presidente yo quiero hacer parte de
esa comisión accidental para que entre los concejales le
hagamos seguimiento y el contratista y el interventor puedan
cumplir con estos cuarenta y seis no quince cuarenta y seis
pendientes de obra que están consignados en un acta de
recibo final de obra son cuarenta y seis y en los documentos
están colgados en el SECOP de tal manera allá lo dijo la
doctora Saray si usted no cumple con esos pendientes vamos a
hacerle efectiva a las pólizas entonces a qué estamos
llamados nosotros a hacerle seguimiento a esos
procedimientos ayer qué sucedió y qué sentimos ayer que los
dolientes de la educación es el rector del INEM la rectora
del Santander y el rector del Dámaso Zapata ellos son los
que están viviendo la crisis que está viviendo la educación
y nosotros dimos un voto de confianza en el plan de
desarrollo para que Juan Carlos Cárdenas cumpliera la
promesa que le hizo a estos tres colegios y a la fecha no lo
ha cumplido y creo que no lo va a cumplir en estos meses que
faltan porque si hacemos cuentas la inversión que se hizo en
el Tecnológico que inició con diez mil millones
(10.000.000.000) de pesos y terminó en quince mil con un
tiempo de duración de siete meses duraron quince y todavía
no la han terminado será que van a terminar en estos meses
que faltan los dos edificios que faltan por construir vamos
a ver nosotros estamos llamados a hacer el control político
presidente por el uso de la palabra muchas gracias.

PRESIDENTE: a usted concejal Antonio Sanabria, tiene la
palabra al concejal Leonardo mansilla y cierra el concejal
Cristian y cierra el concejal Nelson.

INTERVENCIÓN H.C LEONARDO MANCILLA AVILA: Muchas gracias
presidente de nuevo saludarlos de nuevo a todos a las
personas que están en las barras yo creo que mesa directiva
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más grandista no puede haber incluso yo creo que el
presidente ha sido muy garantista con la oposición más que
con los que lo elegimos porque le ha dado más oportunidad a
la oposición que incluso yo también presenté debates de
control político y no fueron agendados, pero bueno entremos
en materia de ciudad qué es lo que realmente nos importa
ingeniero José Luis me puede hacer el favor de pasarme el
video de la abuela del niño que falleció ayer por el ataque
de los perros por favor.

VIDEO. LUZ AMPARO ARCHILA ABUELA DEL NIÑO VICTMA DEL ATAQUE
DE LOS PERROS

INTERVENCIÓN H.C LEONARDO MANCILLA AVILA: Gracias ingeniero
José Luis Bueno ahí escuchamos a la abuela del menor donde
nos cuenta que ellos ya habían hecho unas denuncias ante la
Policía Nacional que ya habían hecho unas denuncias ante la
fiscalía general de la nación y que lamentablemente no
habían sido correspondidas por parte de las autoridades
estas denuncias preocupante lo que pasa al norte de la
ciudad a veces lamentablemente la autoridad no es efectiva y
en muchos cosas no solamente en estos casos sino a veces
también vemos que no hay Dios ni leyes porque el tránsito o
muchas cosas allá no se acatan, pero ojalá llegue rápido
junio para hacer ese debate de control político no podemos
de solamente pasar esto como un hecho lamentable si no
tenemos que colocarle un pare a esta situación exigirle a la
administración que haga algo con estos irresponsables a la
fiscalía general porque es una persona que presuntamente no
tiene solamente cuatro perros sino más de 50 perros la
comunidad ayer me hablé con la familia del menor y con
algunas personas del sector y me dicen que este señor el
dueño de estos perros alimentan los caninos con carne cruda
o sea son perritos que están diseñados son para atacar y
para matar incluso cuando la secretaría de salud y la
policía de ambiente fueron a capturar los perros a
recogerlos mataron otro perrito en ese momento fueron
testigos de la muerte de otro canino por parte de estos
perros que mataron al niño entonces tenemos que ponernos de
acuerdo y alzar la voz desde el consejo para que no siga
sucediendo esto por otro lado también me quiero referir a
los hechos que sucedieron ayer en el barrio San Alonso en
las inmediaciones del estadio Alfonso López le quiero decir
al concejal Barajas que me le uno a la voz de protesta pero
también decirle que no son las barras sino son algunos
desadaptados que se camuflan como hinchas del club Atlético
Bucaramanga del cual yo soy un hincha y son personas que
aprovechan los desmanes para hacer de las suyas ingeniero
José Luis me puede mostrar el otro video de lo que pasó ayer
en inmediaciones del estadio.
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VIDEO. NOTICIAS EL AVISPERO

INTERVENCIÓN H.C LEONARDO MANCILLA AVILA: Bueno ahí vemos lo
que sucedió mi solidaridad con los vecinos de este sector
porque durante muchos años han sufrido estos desmanes pero
también le exijo a la fiscalía y a los jueces de la
república que haga efectiva la ley con estos vándalos porque
lamentablemente a veces los captura la Policía Nacional y a
las dos horas ya están sueltos si la siempre he dicho si la
justicia no es efectiva y ejemplar en Colombia siempre va a
seguir sucediendo lo mismo la gente haciendo de lo suyo de
las suyas y a los dos minutos todo el mundo tranquilo,
muchas gracias presidente.

PRESIDENTE: gracias a usted honorable concejal por
mantenernos con la información fresca todos los días sí
tiene la palabra el honorable concejal Cristian Reyes por
cinco minutos y cierra el honorable concejal Nelson
mantilla.

INTERVENCIÓN H.C CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: presidente
cordial saludo para todos los presentes haciendo un balance
de lo que fueron estas sesiones extraordinarias me quiero
también unir a la tristeza por la muerte de este niño de
cuatro años que parte el corazón que solo imaginarnos los
momentos de angustia y dolor que vivió antes de su muerte
por ese animal y que como consecuencia tenemos que
reflexionar nosotros qué estamos haciendo qué aportamos para
evitar que nuestros niños sigan sufriendo en nuestro país y
no solo en este caso violencia todos los días en contra de
ellos yo creo pertinente que los debates de control político
también se tienen que enfocar no a situaciones reactivas sé
tienen que enfocar a que tenemos que hacerle seguimiento a
estos controles y exigirle a las autoridades a la
institucionalidad y sobre todo a la ciudadanía porque este
debe ser un trabajo entre todos no es solo la Policía
Nacional que sí obviamente pues tiene responsabilidad
importante sino también desde la institucionalidad y desde
el conjunto de trabajar el granito de arena que tiene que
poner cada ciudadano para cuidar a nuestros niños y para
cuidar nuestra ciudad y para que las cosas vayan mejorando
ya fuera de los acaloramientos presidente yo ayer como no me
podía aclarar el voto de un voto de fe después por los niños
de Bucaramanga por los estudiantes que escuchamos acá por
los rectores por los profesores de tres colegios que se
encuentran como lo dijeron ellos mismos en ruinas con
salones sellados un peligro para la vida de los estudiantes
y a la cual sigo exigiendo presidente que las actas que las
denuncias que estos procesos de licitación tengan el
acompañamiento de las veedurías, pero también de todos los
órganos de control para que no se pierda un peso y que las
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obras queden bien hechas que la fase uno se entregue a
perfección y con material de calidad y lo que se vaya a
hacer como dijeron ayer aquí algunos docentes no se haga con
productos lujosos sino con productos duraderos para que los
colegios vengan estos elementos estos materiales importantes
segundo presidente hay un debate de control político que
radicamos con el compañero de bancada Wilson Ramírez sobre
el tema de tránsito foto detenciones foto multas algo que le
es muy importante compañeros hay que prestar mucha atención
porque lo que no podemos permitir en Bucaramanga bienvenidas
los sistemas inteligentes y una movilidad para mejorar la
movilidad, pero lo que no podemos permitir en la ciudad es
que estos sistemas de foto detenciones vayan a ser operados
por particulares lo hemos visto en la costa cómo se vuelve
una cacería de brujas en Floridablanca acá nomás cómo se
volvió un tormento para todos los santandereanos la
exigencia de esos proyectos tanto de fotos detenciones de
cámara salvavidas de todo lo que venga en tecnología es que
sea operada por la dirección de tránsito por los agentes de
tránsito con transparencia y que no se hagan alianzas o
acuerdos con privados para que esto no se vuelva un
desangrado al bolsillo de todos los conductores o de los
bumangueses o de los santandereanos hay que hacer ese debate
de control político lo radicamos desde las desde las
sesiones ordinarias anteriores y exigirle a la
administración que cumpla la palabra porque nosotros nos
dijeron que eso iba a ser totalmente público lo mismo el
proyecto que estamos trabajando en las zonas de
estacionamiento regulado no se deba tercerizar a ningún
privado que eso va a ser operado por el municipio con
transparencia yo creo que son temas muy importantes también
que tenemos que hablar de ciudad rechazar los actos
vandálicos del día de anoche en San Alonso y alrededor del
estadio el fútbol no puede ser un instrumento de violencia y
hay que rechazarlo con contundencia desde el concejo de la
ciudad Muchas gracias presidente y honrar también el trabajo
que se está haciendo por la corporación y la mesa directiva.

PESIDENTE: Gracias concejal Cristian Reyes usted hace parte
de esta mesa directiva cierra el concejal Nelson mantilla,
concejal Mantilla cierre las intervenciones.

INTERVENCIÓN H.C NELSON MANTILLA BLANCO: presidente gracias
manifestar y escuchaba que se dice que si en siete meses o
lo
que resta este gobierno se va a ser capaz de ejecutar la
inversión de la empréstito que aprobamos anoche pues quiero
aclararle a la ciudadanía a los corporados que cada gobierno
que termina deja inversiones recursos que ejecutan y se
terminan en los gobiernos siguientes caso dado de la
administración de Rodolfo Hernández hubieron obras que se
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terminaron en el gobierno de Juan Carlos Cárdenas y Rodolfo
Hernández también inauguró obras que estaban en curso en la
administración de Luis Francisco Borges es el tema de
realidad es un tema para que la ciudadanía no caiga en la
confusión de que es que si aprobamos los recursos entonces
se perdieron para eso están los entes de control la
vigilancia todas las vías las con todas las ministerio
público a eso es lo que llamo sinceramente al tema de del
criterio objetivo entonces presidente yo sí con gusto le doy
gracias a Dios me siento tranquilo hemos trabajado por
ciudad se ha hecho de la en el principio de la buena fe de
aprobar gestionar creer de que todo sea para bien de nuestra
hermosa ciudad Bucaramanga también unirme a las palabras
concejales de tristeza de nostalgia de impotencia lo que
vivimos en los sectores humildes concejales de la ciudad es
triste ver caer un niño la muerte es triste porque es que la
situación es que nos hemos vuelto indiferentes los
ciudadanos concejales tenemos también la responsabilidad
civil y de familia de ser parte integral de denunciar
situaciones como este tema que se viene presentando por la
perversión de nuestra especie humana manipular genéticamente
animales para peleas y luego venderlos como mascotas la
culpa no es del animal la culpa es de los animales perversos
de la raza humana que han manipulado genéticamente estas
especies que hoy están contempladas en el código de
convivencia ciudadana como razas peligrosas hay que
denunciarlo y vuelve y lo reitero sentidas condolencias a
este dolor de familia la pérdida y lo que más me duele es
como si no hubiese pasado nada presidente usted hoy los
invito concejales que vayan a los sectores humildes de la
ciudad a los parques y sigue con los perros pitbull sin
tapabocas sin bozal yo invito a los 19 concejales que muchos
son youtubers a que nos pongamos la camiseta también a
denunciar eso a mostrar las fotos y a tener los pantalones
también todos nosotros de ese valor ciudadano y unirnos en
contra de esos ciudadanos que atentan contra la vida y la
integridad de los demás al llevar estos animales de razas
peligrosas sin bozal a las calles y presidente para
finalizar el tema del estadio lamentable es un tema ya de
terror que viven los habitantes de esta comuna de este
sector tan importante de la ciudad San Alonso, San
Francisco, barrio Comuneros, toda la periferia de la UIS es
triste cómo se le ha evaluado sus predios sus inmuebles por
qué porque convertimos los derechos en alcahuetería en
sinvergüenzura porque el artículo 16 de la Constitución se
ha prestado para qué para que lo quieran acomodar a libre
desarrollo de la personalidad que hacer lo que se me dé la
gana y hoy celebro lo de la corte constitucional eso no es
lo que me dé la gana mis derechos llegan hasta donde llegan
los derechos de los demás y no podemos también nosotros como
representantes ciudadanos ser embajadores de la
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sinvergüenzura hay que poner en cintura y poner en orden
todos estos desmanes y obviamente no son todos lo dice el
concejal Leonardo no son todos los barristas hay gente que
siente pasión orgullo cariño y respeto las de las hinchadas
del Bucaramanga pero entre ellos hay unos desadaptados que
hay que poner en cintura presidente gracias.

PRESIDENTE: a usted honorable concejal Mantilla agradecemos
la mesa directiva las palabras de algunos concejales
digámoslo de elogio con esta mesa directiva, pero nosotros
no vemos en esta mesa directiva concejal oposición o
gobierno nosotros vemos son dieciocho compañeros luchando
por sacar adelante la comunidad que los eligió entonces como
secretario sigamos con el orden del día.

SECRETARIO: quinto punto, himno de la República de
Colombia, Himno del departamento de Santander, Himno de la
ciudad de Bucaramanga. Clausura de las sesiones
extraordinarias del año 2023 intervención del señor
presidente de la corporación Doctor Javier Ayala Moreno.

HIMNO DE COLOMBIA…

HIMNO DE SANTANDER…

HIMNO DE BUCARAMANGA…

PRESIDENTE: continúe secretario.

SECRETARIO: intervención del señor presidente de la
corporación Doctor Javier Ayala Moreno.

PRESIDENTE: bueno muchas gracias, primero que todo a Dios
por habernos permitido hoy estar clausurando estas sesiones
extraordinarias, el decreto que nos llamó fue el 0049 del
2023 del 3 de mayo al 18 de mayo fueron radicados por la
administración municipal siete acuerdos, cuatro fueron de
adición presupuestal, quiero agradecer a los ponentes, uno
fue el de edición presupuestal a la secretaría de educación,
que fue la ponente la concejal Marina, Muchas gracias
concejal, una concejal juiciosa, el segundo fue el de
adición al fondo local de salud, el ponente fue el concejal
Francisco, el tercero fue la edición de tránsito, quien el
ponente fue el concejal Cristian Reyes quiero agradecer
también a él su toda su gestión y el cuarto fue el Instituto
la adición del instituto de cultura y turismo de Bucaramanga
que fue manejada por la ponencia del concejal Tito, muchas
gracias a los honorables concejales de la comisión primera
por sacar estos proyectos adelante, dos proyectos de
políticas públicas, la política pública de ambiente y de
cambio climático que fue manejada por el ponente el concejal
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Wilson Ramírez, muchas gracias concejal a usted y la segunda
política pública fue la de transparencia y anticorrupción
que fue manejada por el concejal Nelson, y terminamos con el
último proyecto el día de ayer donde se autoriza al señor
alcalde para contratar empréstito que fue manejada por el
concejal Chumi Castañeda concejal chumi, muchas gracias
también por esa magistral ponencia agradecer a los dos
vicepresidentes al concejal Chumi y al concejal Cristian que
siempre están apoyando esta mesa directiva, al doctor Wilmar
nuestro secretario general, que siempre está muy atento,
como presidente de esta corporación doy por clausuradas las
sesiones extraordinarias el día de hoy, Les deseo a todos un
descanso estaremos retomando el primero de junio si Dios nos
permite, como siempre con el cronograma anticipado y la
puntualidad en el horario que Dios nos permita estar siempre
acá, con ustedes muchas gracias a todos y que Dios los
bendiga.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

EL PRESIDENTE,

JAVIER AYALA MORENO

EL SECRETARIO GENERAL,

WILMAR ALFONSO PALACIO VERANO
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